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学校総合体育大会に向けて… 

 〈男子部長より〉 

この学校総合体育大会で県大会に出場することを目標に、日々練

習に励んできました。これまでの 3 年間、様々な困難があり、くじけ

たりすることもありましたが、コーチ、先生方や家族などたくさんの

方々の支えのもと僕たちは成長してきました。精一杯戦ってきますの

で応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 〈女子部長より〉 

私たち女子卓球部は１～３年生合計４２人で、日々県大会出場を目標に練習してきました。新

人戦では惜しくも、団体で予選通過をすることができず、悔しい結果となりました。 これまで私

たちのことを支えてくださった、里中卓球部の先生方、家族、そして異動された先生方のおかげ

で、今の私たちがいると思います。学総では異動された先生の

学校に勝つことが恩返しだと思って戦います。そして県大会に

出場します。応援をよろしくお願いします。 

 


